

## Toto chez les Zénètes

Contrairement à ce que prétendaient nos livres d'histoire... ce ne sont pas les Maures ou les Arabes qui envahirent l'Espagne en prélude à une occupation musulmane qui dura sept siècles ... mais les **Zénètes** ... ces guerriers nomades greco-berbères du Moghreb ayant à leur tête un certain Tarik-Ben-Ziad qui donna son nom à Gibraltar ( Djebel-Al-Tarik ).

En l'an 711, avec ses douze mille cavaliers Zénètes et leurs incroyables chevaux barbes, il vainquit l'armée wisigothe non loin du Rio Barbate.

Ces cavaliers de génie ont révolutionné la technique de la guerre à cheval en inventant la monte à la genet. L'occident mis longtemps à comprendre, à s'en remettre et à les copier.

Cette armée de cavaliers Zénètes ne comptait alors dans ses rangs qu'une dizaine de cavaliers arabes ... probablement venus d'Arabie par la mer sans leurs chevaux faute de pouvoir, avec eux, traverser l'impossible désert de Lybie.

« C'est ainsi que les Berbères ont été les artisans du passage de l'Islam en Espagne où ils seront ses fidèles serviteurs pendant plus de sept siècles »

A propos de la conquête de l'Algérie par les français en 1830 ... puis dans la foulée de l'Afrique du Nord devenue le Maghreb, ne s'agissait-il pas à quelques siècles de distance, d'une réponse du berger à la bergère ?

Mais cette conquête là tourna court, faute de génie sans doute. Elle ne dura que 130 ans ... malgré tous les efforts de TOTO. \*

\* nom commun donné jadis aux gamins des rues de Paris, gouailleurs, gavroches et frondeurs.

Edité par l'auteur



9 782952 690003

Prix : 16 euros

Page	5	Avant-propos
	23	Le temps des questions
	31	Et vogue la galère
	39	Les délices de kafka
	53	Pétrole et hommes
	65	La ronde des généraux
	75	La salade méchouïa
	83	Les manoeuvres du brigadier
	89	Où 'je tire ma révérence' ...
	105	Brèves rencontres
	113	La vie de château
	119	Monsieur Zsombrek
	125	La 'chie-en-lit'...généralisée
	149	Le début de la fin
	163	Où je fais connaissance ...
	177	Supplique à rebrousse poils ..